
市 議 会 だ より 2019.2.1（5）

　各常任委員会に付託された議案等の審査結果について、それぞれの常任委員

長が報告しました。各常任委員長報告における委員の意見や要望の主なものは

次のとおりです。

議 員 研 修 会
　市議会では、議員の政策立案能力の一
層の向上を目指し、議員研修会を実施し
ています。
　11月26日、静岡県立大学食品栄養環
境科学研究院特任教授、食品環境研究セ
ンター長の若林敬二（わかばやしけいじ）
氏を講師に、現在市議会で策定に向けた
検討を進めている「（仮称）静岡市がん対
策推進条例」の参考とするため、「がんに
関する基礎知識とがん対策の推進」と題
した研修会を開催しました。

＊家庭的保育事業等について、小規模保育施設は待機児童を減らす点で重
要であり、条例先行ではなく整備を並行して進め、実態に即した必要な支
援も進めること。

＊市立こども園エアコン設置事業について、小中学校エアコン設置も急ピッ
チで進められている中で、設置業者の確保と計画的な設置を行うこと。ま
た、エアコン設置後は、子どもたちの身体に配慮した適切な温度管理を行
うこと。

＊市立こども園ブロック塀撤去等事業については、危険と思われる箇所の
修繕や改修を早期に進めるとともに、定期的な点検も行うこと。また、私
立の施設に対しても配慮すること。

厚生委員会

＊離職餞別金等請求事件について、労働者保護の観点から和解するとのこ
とである。平成30年12月開催のKEIRINグランプリを従事員とともに円
滑な運営で盛り上げていくこと。

＊当せん金付証票（宝くじ）の発売について、国が行うインターネット販売
の拡充など販売促進のための取組と歩調を合わせ、市もアイデアを出し
ながら関係機関と協力し、売上の増加に努めていくこと。

総務委員会

＊小中学校校舎エアコン設置について、公平かつ効率的な設置に努めるこ
と。設置工事に当たっては、市内事業者の活用に配慮すること。さらに、普
通教室へのエアコン設置後は、特別教室や体育館への設置に向けた全庁
的な検討を行うこと。

＊ブロック塀撤去等事業について、安全にかかわる問題であるため、早急な
対策を行うこと。

＊市立小中学校の教育職員の給与体系について、市職員の給与制度と均衡
のとれたものにするよう努力すること。

市民環境教育委員会

＊今川義元公生誕五百年祭推進事業では、2019年５月に開催される「（仮
称）今川復権まつり」において、静岡デスティネーションキャンペーンを活
用した市内外への周知等を行い、効果的に事業を展開していくこと。

＊三保松原文化創造センターについて、富士山を見ることができない天候
の場合でも、観光客が必ず立ち寄り、満足できるよう、静岡デスティネー
ションキャンペーンなどによるＰＲを行うこと。また、羽衣の松にまつわる
物語が外国人の皆さんにも伝わるような施設にすること。

＊林道、治山施設、スポーツ施設等の災害復旧工事においては、人手不足な
どの課題はあるものの、スケジュール管理を十分に行い、滞りなく工事を
進めること。また、農業用施設等の災害復旧支援事業については、被災し
た農家の皆さんに対して、制度の周知を漏れなく行うとともに丁寧に説
明すること。

観光文化経済委員会

＊呉服町通線紺屋町地区道路整備事業では、紺屋町地区の歩行者天国の
時間帯拡大を進める一方、配送業者や関係団体の意見聴取などを行い、
物流面での配慮や駐輪対策を行うこと。

＊追手町音羽町線や呉服町通線の事業整備後の管理運営などについて、
先進事例を参考に、地域住民を巻き込んだ運営の検討を進めること。

＊市単独の河川改修事業などにおいては、工事の発注時期や業務量の平
準化を図ることで官民への働き方改革に資する取組として評価するが、そ
れが施工時期の平準化につながっているか等のフォローアップを着実に
行うこと。

＊地域住民の生活に不可欠な道路等の寸断を防止するための点検や整備
等の減災対策を行うこと。

都市建設委員会

＊安心・安全な上下水道事業推進のため、公営企業である上下水道局の人
事等に関する市長部局からの独立性の発揮について、引き続き検討を行
うこと。

企業消防委員会

常 任 委 員 長 報 告

　常任委員会・特別委員会の委員長への
インタビューをコミュニティＦＭラジオ局
「ＦＭ－Ｈｉ！」(76.9MHz)及び「マリンパ
ル」(76.3MHz)で
放送しています。
　２、３月放送分の
詳しい日程は市議
会ホームページを
ご覧ください。

委員長インタビューを
放送しています

　静岡市議会では、市民と議員との距離を縮め、議会に

興味を持ってもらうため、また主権者教育の一環として、

29年度から高校生との意見交換会を始めました。２年目

となる30年度は市内の高等学校５校と開催しましたの

でその様子をご紹介します。

　意見交換では、人口流出や防災といった静岡市の課

題や、実際に高校生が行っている地域貢献活動など各学

校ごとに設定したテーマのほか、議会や議員の活動、さ

らに普段の生活の中で感じている通学路や学校生活の

ことまで、短い時間で多くの意見が交わされました。

高校生との意見交換会

表紙の写真

静岡市立高校 静岡市立清水桜が丘高校

常葉大学附属橘高校 静岡県立静岡農業高校 城南静岡高校

「清水街あかり」
　新たに静岡市街地
を一望できる施設『日
本平夢テラス』がオー
プン。眼下に輝く清水
の光、展望施設と回
廊がまるでそれに浮かぶように美しい。光たちに
感謝しつつ、冷たい空気を思い切り深呼吸をしな
がらそっとシャッターを切った。

撮影場所　日本平夢テラス
撮 影 者　萩原和幸 氏 （日本写真家協会会員）


